



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion im Kreistag Bergstraße

An den Vorsitzenden des Kreistages
des Kreises Bergstraße
Herrn Werner Breitwieser
Gräffstraße 5

64646 Heppenheim

Eingang Kreistagsbüro:

9. September 2013

Heppenheim, den 9. September 2013

Betr.: Antrag zum Thema „FairTrade-Landkreis Bergstraße“

Sehr geehrter Herr Breitwieser,

bitte stellen Sie folgenden Antrag bei der nächsten Kreistagssitzung zur Abstimmung.

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreis Bergstraße verfolgt das Ziel Fairtrade-Kreis zu werden. Die hierfür notwendige Steuerungsgruppe wird noch im Jahr 2013 ins Leben gerufen.

Begründung:

Seit Januar 2009 können sich nun auch Kommunen in Deutschland um den Titel „Fairtrade-Stadt“, „Fairtrade-Kreis“ oder „Fairtrade-Gemeinde“ bewerben.

Über 180 Fairtrade-Towns gibt es mittlerweile in Deutschland, darunter Saarbrücken, Neuss, Dortmund und Marburg. Im Kreis Bergstraße sind Bensheim, Heppenheim, Viernheim und Lampertheim bereits Fairtrade-Städte. Andere Städte, wie z.B. das Lautertal stehen in den Startlöchern. Daher sollte der Landkreis diese Aktionen nicht nur unterstützen und bündeln, sondern aktiv dabei sein.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

(Katrin Hechler)

